

ESTRUCTURA DE COSTES



Hecho por :Irene Gonzalez, Ainara Amezua and Enea Colon

Los costes de una reforma de cocina moderna pueden variar en función de varios factores, como el tamaño del proyecto, la ubicación geográfica, la calidad de los materiales, la mano de obra y otros elementos de diseño específicos.

Además, creemos que es muy importante tener un vínculo sólido con los clientes dentro de la obra para que todo sea más leve por ejemplo acerca de los costes involucrados y establecer un presupuesto realista desde el principio y que un buen punto de nosotros, siempre estamos %100 transparente con los costos desde el inicio de los trabajos y el mantenimiento fijo en el presupuesto desde la firma del contrato en caso de que algo realmente malo sucede que es realmente impropio el precio principal nunca cambia.

Estos son algunos de los costes más importantes.

Materiales:

Mobiliario de cocina: Incluye armarios, encimeras, islas y otros elementos. Su coste puede variar en función del tamaño, por lo general, una cocina de 20m² puede costar unos 2.000 euros todo incluido.

Azulejos y suelos: Costes asociados a baldosas, suelos laminados, piedra, o cualquier material utilizado en superficies. Piedras suelen ser un poco más caro que el suelo tienen un costo entre 1 mil .

Grifería y accesorios: Incluye grifos, fregaderos y otros accesorios de fontanería. Como he dicho antes los precios son muy variados, pero alrededor de otro mil

Interioristas: Costes asociados a los servicios de diseño si se contratan.

Permisos y Licencias: este coste adicional es muy variado depende de su casa y las licencias que tiene normalmente la gente no tiene que pagar, pero podría ser de alrededor de 100 euros si tiene que hacerlo.

Transporte y Entrega: el transporte de sus bienes por lo general son un 50 €, pero si usted vive fuera del país bsque pero en España +5 € y fuera del país entre 50 y 200 € este costo también es adicional y no es exactamente así, ya que puede variar dependiendo de la cantidad de cosas que usted está llevando también.

Eliminación de residuos:

Costes asociados a la correcta eliminación de materiales viejos y residuos de la construcción. no cuesta nada está incluido con nuestro trabajo

Costes de diseño y planificación: gratuitos

Tecnología y automatización:

Si se incluyen tecnologías modernas o sistemas automatizados en la cocina, puede haber costes asociados a la instalación y configuración. El coste ronda los 100 euros

Extras y Acabados Especiales: los extras son papeles pintados o pinturas este suele rondar los 20 euros

Costes adicionales por detalles personalizados, acabados de alta gama, iluminación especial, etc. en torno a los mil

Los costes asociados con el funcionamiento general del proyecto, como los servicios públicos, la energía, el agua, no están incluidos en el precio porque aún no se han utilizado.

Más o menos el precio total de una cocina será de alrededor de 5 mil euros que en nuestra opinión es bastante cómodo teniendo en cuenta la muy buena calidad de los materiales que utilizamos